

HUMAS

Rutan Blora Ikuti Pelantikan Pejabat Pimpinan Tinggi Madya Kemenkumham Secara Virtual

Dheny Window - BLORA.HUMAS.CO.ID

Sep 24, 2024 - 11:58



Blora – Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kantor Wilayah
Kemenkumham Jateng turut serta dalam kegiatan upacara pelantikan dan serah

terima jabatan Pimpinan Tinggi Madya serta Pejabat Fungsional Ahli Utama Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia (Kemenkumham) yang dilaksanakan secara virtual. Acara ini dipimpin langsung oleh Menteri Hukum dan HAM, Supratman Andi Agtas, dari Graha Pengayoman, Jakarta, dan diikuti oleh seluruh jajaran Kemenkumham di Indonesia, termasuk Rutan Blora yang mengikuti melalui Zoom. Selasa (24/09/2024)

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, beserta seluruh jajaran pejabat struktural dan ASN Rutan Kelas IIB Blora mengikuti kegiatan ini dengan penuh antusias. Pelantikan ini melibatkan beberapa pejabat penting, termasuk pengangkatan Sekretaris Jenderal yang baru, Irjen Nico Afinta, yang menggantikan Andap Budhi Revianto.

Acara dimulai dengan pembacaan Keputusan Presiden Republik Indonesia terkait pengangkatan para pejabat tersebut. Setelah itu, Menteri Hukum dan HAM, Supratman Andi Agtas, secara resmi mengambil sumpah jabatan para pejabat yang dilantik, dilanjutkan dengan kata-kata pelantikan yang mengesahkan jabatan baru mereka.



Setelah prosesi pengambilan sumpah, para pejabat yang dilantik menandatangani Berita Acara Sumpah dan Pakta Integritas sebagai bentuk komitmen terhadap tanggung jawab baru mereka. Menteri Hukum dan HAM juga turut menyaksikan penandatanganan Berita Acara Serah Terima Jabatan serta Penyerahan Memori Jabatan yang menandai dimulainya tugas baru bagi pejabat yang dilantik.

Dalam amanatnya, Menkumham Supratman Andi Agtas menyampaikan apresiasi kepada Sekretaris Jenderal sebelumnya, Andap Budhi Revianto, atas dedikasi dan pengabdian yang luar biasa. "Setiap pemimpin meninggalkan jejak yang akan dikenang. Terima kasih kepada Bapak Andap Budhi Revianto atas semangat dan integritasnya dalam menjalankan tugas selama ini. Jejak Bapak akan menjadi inspirasi bagi kita semua," ucap Menkumham dalam sambutannya.



Supratman Andi Agtas juga memberikan ucapan selamat kepada Irjen Nico Afinta yang resmi dilantik sebagai Sekretaris Jenderal Kemenkumham serta para pejabat lainnya. Ia mengingatkan bahwa pelantikan bukanlah akhir, melainkan awal dari tanggung jawab yang lebih besar. "Selamat kepada pejabat yang baru dilantik. Mari kita bekerja keras dan berkolaborasi demi mencapai visi dan misi Kemenkumham. Setiap peran memiliki kontribusi penting dalam perjalanan menuju kesuksesan bersama," tegasnya.

Kegiatan pelantikan ini diakhiri dengan doa dan ucapan selamat kepada pejabat yang baru dilantik. Rutan Blora siap mendukung penuh segala kebijakan yang akan diamanatkan oleh para pejabat baru untuk meningkatkan pelayanan masyarakat. "Semoga Tuhan selalu membimbing kita dalam menjalankan tugas dan tanggung jawab ke depan," tutup Menkumham Supratman Andi Agtas sebelum mengakhiri acara.